



LIMANDAT
IMMOBILIER

6 Pièces

750 m²

Réf. 84208917

27 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur un vaste terrain de plus de 3 600 m² sur la très prisée péninsule du Cap Ferrat, cette somptueuse propriété de 750 m² bénéficie d'une localisation exceptionnelle, offrant un cadre de vie exclusif au cœur de l'une des destinations les plus recherchées de la Côte d'Azur, à proximité immédiate de la principauté de Monaco. La demeure principale se distingue par son élégance et ses volumes généreux. Dès l'entrée, une spacieuse et majestueuse réception s'ouvre sur un triple séjour avec cheminée, prolongé par une vaste terrasse, idéale pour profiter de la vue imprenable sur la mer et la ...

Situated on a vast plot of over 3,600 m² on the highly sought-after Cap Ferrat peninsula, this sumptuous 750 m² property enjoys an exceptional location, offering an exclusive lifestyle in one of the most desirable destinations on the French Riviera, just a short distance from the Principality of Monaco. The main residence stands out for its elegance and generous proportions. From the entrance, a spacious and majestic reception area opens onto a triple living room with a fireplace, extended by a large terrace, ideal for enjoying the breathtaking views of the sea and the pool, with complete ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

